

Kein Frieden

Ein interaktives Podium im Zeichen der Zeit
Woche der Religionen 2023



Montag, 6. November 2023
18.30 bis 20.30 Uhr
mit kleinem Imbiss
Ref. Kirchgemeindehaus Baden




Aargauer
Landeskirchen

Kein Frieden

Ein interaktives Podium im Zeichen der Zeit

Angehörige verschiedener Religionsgemeinschaften im Aargau bilden die Gastrunde an einem spannenden Abend zum Thema Frieden

Wir hören den Ruf nach Frieden. Doch dieses Hören kann sehr unterschiedlich sein und die Antworten in unserer Runde sind vielschichtig. Die Frage stellt sich uns aber allen gleichermaßen: In welche Verantwortung stellt uns der Ruf nach Frieden? Welche Handlungsmöglichkeiten haben wir überhaupt bei diesem gemeinsamen und dringenden Ziel?

Das Thema Frieden wird in der Diskussion aus vier verschiedenen Blickrichtungen vertieft: global gesehen, bezogen auf die Natur, im Blick auf den Glauben und in Zusammenhang mit einem Leben in Gemeinschaft.

Der Abend wird interaktiv gestaltet. Die Veranstaltung eignet sich auch für junge Erwachsene und Konfirmandenklassen.

Montag, 6. November 2023, 18.30 bis 20.30 Uhr
Reformiertes Kirchgemeindehaus Baden,
Oelrainstrasse 21, Baden
Kostenlos

Auskunft:
Martina Richers
079 641 78 95
weltweitekirche@ref-aargau.ch

Es machen mit:

Aargauer Interreligiöser Arbeitskreis
Bahá'í-Gemeinde Aargau
Katholische Pfarrei Baden-Ennetbaden
Reformierte Kirche Baden plus
Reformierte Landeskirche Aargau
Verband Aargauer Muslime
Verein für die Erhaltung der jüdischen Kultur in Baden



Weitere Informationen unter
www.wdr-sdr.ch

